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n - Atf 2 4 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVU. Oesetzgebungspenode 

An fra g e 

der Abgeordneten Dr. HAlDER, Dr. KRÜNES 

an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Realisierung des Konzeptes ''VEW 2000" 

Mitte Juni dieses Jahres wurde der öffelltlichkeit eine neuerlich notwendig 

gewordene Revision des Konzeptes "VEW 2000" bekannt .. Der Grund für diese 

neuerliche Revision ist wohl darin zu suchen, daß der Verlust der vEW im 

Jahre 1987 den geplanten Wert um mehr als das Doppelte übertreffen wird. 

Dadurch kann das ursprüngliche Ziel, das Unterpehmen schon im Jahre 1989 

aus der Verlustzone zu führen, kaum mehr erreicht werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

Anfrage 

1. Wie hoch wird der Verlust der VEW im heurigen Jahr tatsächlich ausfallen? 

2. Durch welche neuen Maßnahmen soll die Sanierung des Unternehmens dennoch 

sichergestellt werden? 

3. Wann wird zufolge diesen jüngsten Planungen die VEW ihre Bilanz wieder 

positiv abschließen können? 
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